



Bernischer Anwaltsverband
Association des avocats bernois

10. BAV HARMONIE-TAG

Geld für die Glückskette

Mitglieder des Bernischen Anwaltsverbandes haben vergangenen Freitag im Restaurant Harmonie für einen guten Zweck gekocht und serviert. Der Erlös von 5000 Franken (Wirt Jimi Gyger hat aufgerundet) wurde gestern vom Präsidenten des Anwaltsverbandes, Marc Labbé, an Roland Jeanneret für den Fonds «Unwetter Schweiz» (Glückskette) überreicht



30. April 2010

Restaurant Harmonie, Bern zugunsten des Hilfsfonds «Unwetter Schweiz» der Glückskette

Mit Charme serviert.

Was Ihnen die Mitglieder des BAV an diesem Freitag in der Harmonie auf den Tisch bringen, haben sie mit viel Liebe auch selber gekocht. Denn Berner Anwältinnen und Anwälte stehen am Harmonie-Tag traditionsgemäß für einen guten Zweck im Einsatz und hoffen deshalb auf viele zufriedene Gäste.

Hilfsfonds «Unwetter Schweiz» der Glückskette

Ein Teil der Einnahmen, die Spenden und Trinkgelder des 10. Harmonie-Tags des Bernischen Anwaltsverbandes BAV gehen zugunsten des Hilfsfonds «Unwetter Schweiz» der Glückskette.

Für Unwetter im eigenen Land hat die Glückskette seit Jahren den permanenten Hilfsfonds «Unwetter Schweiz», der sehr rasch aktiviert werden kann. Ebenso besteht eine Vereinbarung (Konvention für Katastrophen in der Schweiz), welche die Zuständigkeiten regelt: Die Abklärungen für Hilfsleistungen übernehmen – je nach Landesgegend – Spezialisten vom Schweizerischen Roten Kreuz oder von der Caritas im Auftrag der Glückskette. Die Glückskette leistet Soforthilfe, Überbrückungshilfe und Subsidiärhilfe in Härtefällen an Privatpersonen, Korporationen, kleinere Familienbetriebe und – bei genügend Mitteln – finanzschwache Gemeinden.



Wir freuen uns auf Ihren Besuch

Bernischer Anwaltsverband und
Restaurant «Harmonie»

Tischreservation: 031 313 11 41

www.harmonie.ch

[Flyer zum downloaden \(pdf\)](#)



in dubio 2_2010

